

Móstoles celebró el Día Internacional de las Personas con Discapacidades

Fecha de publicación: 5/12/2016 0:00

Descripción:



Con motivo del Día Internacional de las Personas con Discapacidades que se celebra cada 3 de diciembre, el pasado sábado tuvo lugar en el Polideportivo Villafontana una clase (clínica) de tenis dirigida a las personas discapacitadas, organizada por los profesores del Club Móstoles Tenis, con la colaboración de la Concejalía de Deportes, ADISFIM y el Grupo AMÁS. Entre los participantes y asistentes, se encontraba el alcalde de Móstoles, David Lucas, junto al concejal de Deportes, Agustín Martín.

Por cortesía de la residencia "Edad de Oro", se ofreció un desayuno a todos los que participaron en esta clase colectiva.

Desde 1992, cada 3 de diciembre se celebra mundialmente el Día Internacional de las Personas con Discapacidades. Este año se centra en promover los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) necesarios para alcanzar el futuro que queremos, y destacar el papel que desempeñan estos objetivos recién establecidos en la construcción de un mundo más inclusivo e igualitario para las personas con discapacidades.